
旧橋撤去の床版ブロックは、5mを超えるスパンで切断・吊上げ
を計画されていますが、吊上げ時の座屈等安全性の検討も行
われているのでしょうか。受注後、床版の現状、安全性、経済
性、工期を考慮し切断カッター数量・ブロック分割数の変更が必
要であれば設計変更対象と考えてよろしいでしょうか。
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設計書　第113号代価表では、桁上床版破砕が計上されていま
すが、この作業は桁を作業ヤードにおろした後行うのでしょう
か、桁解体前に橋上で行うのでしょうか。どちらでお考えかご教
示下さい。

鋼桁の撤去質量を抑えるために、橋上破砕を考えています。

質疑・回答書

告示番号 第187号 件　　　　名 利倉橋架替工事（仮設工）  

回　　　　答No 質疑事項
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1
歩行者の通行確保は大前提としますが、現場状況に応じて協議事項としま
す。

施工に伴い、車両、歩行者の一時通行止め時間（期間）が発生
すると考えますが、入札時点では制限なく施工できるものと考
え、受注後の協議事項と考えてよろしいでしょうか。

河川内締切の大型土のう転用時の運搬費や、河川汚濁防止対
策、施工ヤード撤去後の護床ブロック清掃、ワイヤソーイングや
カッター切断泥水防護、同上切断泥水処理などが設計項目に計
上されておりませんが、必要と思われる項目に関しては受注後
の協議事項と考えてよろしいでしょうか。

現場状況に応じて協議事項とします。

現場状況に応じて協議事項とします。



設計書第200号代価で土留材料を計上されていますが、鋼矢板
は売却品として計上されているのでしょうか。売却品であれば、
新品・中古の区分を。リースであればその設定期間をご教示下
さい。

売却品（新品）としています。

上記桁上床版破砕が、桁を作業ヤードにおろした後で検討の場
合、桁重量に桁上床版重量を加算して吊り荷重を算定する必要
がありますが、数量計算書（仮設）内　既設上部工撤去計画図
では桁重量のみで作業半径を検討しています。上記質問結果と
合わせ、条件等の変更は設計変更対象と考えてよろしいでしょ
うか。

5 現場状況に応じて協議事項とします。

豊中市総務部契約検査課　TEL　06-6858-2075・2076
　　　　　　　　　　　　　　　 　　FAX　06-6858-7225
　　　　　　　　　　　　　　　　　 E-mail　keiyaku-kouji@city.toyonaka.osaka.jp
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